
Estudios de caso sobre trabajo de incidencia

África Oriental: mejora de la respuesta al VIH

TEMA:

VIH

ENFOQUE DE INCIDENCIA:

**Reuniones con funcionarios gubernamentales
Movilización de la gente y campañas
Utilización de los medios de comunicación**

Un asociado de Tearfund en África Oriental quería resaltar el tema del VIH, porque estaba preocupado sobre la prevención, el cuidado y el acceso a servicios para las personas que viven con VIH.

El asociado organizó una marcha callejera e invitó a la televisión, la radio y a los periódicos a asistir. En el camino, visitó la Asociación de Pacientes con VIH/SIDA como un acto de solidaridad. Llevó carteles con sus mensajes claramente visibles. Finalizó la marcha en la oficina del primer ministro donde entregó una carta y oró por la nación y por las personas que viven con VIH. La carta decía que querían más coordinación entre las ONG y el gobierno respecto a la prevención y el cuidado del VIH, un aumento en la educación acerca de los diferentes estilos de vida en las escuelas, la importación de más medicinas libres de impuestos para las personas afectadas y nuevas leyes para detener la discriminación laboral contra las personas que viven con VIH.

La marcha recibió cobertura televisiva, radial y en varias publicaciones, lo cual despertó la conciencia en muchas partes del país.

Como resultado, el gobierno acordó importar medicinas libres de impuestos y el Ministerio de Educación introdujo un foro, del cual era miembro el asociado, que condujo a cambios en el plan de estudios.